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令和４年度第１回 羽島市高齢者等施策検討委員会 会議録（要旨） 

 

日 時 令和 4年 7月 26日（火）13：30～14：30 

場 所 市役所本庁舎４階 第一会議室 

出席者 委員：虫賀常夫委員、田中吉政委員、河合悟委員、林良三委員、浅井

廣志委員、鈴木登司雄委員、村上由紀子委員、杉田昌利委員、田中真

委員、伊藤克巳委員、平木謙輔委員、鈴木準子委員、野々村千恵子委

員、岩越紀明委員、林和子委員、堀順子委員（欠席：後藤真澄委員、

古澤幸江委員、藤木美保子委員） 

事務局：松井羽島市長、松原健幸福祉部長、伊藤高齢福祉課長、松下

課長補佐、西原介護認定調査係長、川出主任 

内 容 １ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

 

３ 新任委員の紹介 

 新任の委員である平木委員、岩越委員を事務局より紹介。 

 

４ 議題 

（１）第 8期高齢者計画の令和 3年度実績報告について 

  事務局より令和 3年度の実績について説明。 

質疑・応答 

委員：地域ケア会議について実施したものに対しては報告をしてほし

い。 

事務局：了解した。 

委員：脳の健康教室について、13 回で 14 人というのは、延べ人数な

のか。 

事務局：延べ人数ではない、参加者数である。 

 

（２）第 8期高齢者計画の令和 4年度事業計画について 

  事務局より令和 4年度事業計画について説明 

質疑・応答 

委員：成年後見制度の相談について 21件とあったが、制度の活用がで

きた案件はあるのか。 

事務局：今のところはないが、1件話が進んでいる案件はある。 

委員：介護施設への ICT 導入に係る補助金とあるが、どのようなもの
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なのか。 

事務局：介護施設が大規模な修繕工事をするのに合わせてタブレット

等を導入した際に補助金が出る制度である。 

 

（３）羽島市高齢者等実態調査の結果について 

  事務局より高齢者実態調査について説明 

質疑・応答 

委員：アンケートは厚生労働省が示したものをそのまま使うのか。 

事務局：示したものに加えて、オプションの項目と、市独自の項目を

加えて作成する予定である。 

委員：免許返納の特典を周知できているのかどうかという項目をアン

ケートに追加するのはどうか。 

事務局：検討する。 

 

（４）その他 

  

５ 閉会 

 

 


